

ORANG YANG PALING PANTAS DI BELAKANG IMAM

Pertanyaan: Bolehkah imam memilihkan tempat di belakangnya bagi ulama agar ketika dia lupa ada yang mengingatkannya? Apakah hal ini dibolehkan oleh syariat?

Jawab:

Disyariatkan agar makmum yang berada di belakang imam adalah orang yang berilmu, memiliki keutamaan, serta orang yang baligh dan berilmu. Hal ini berdasarkan hadits Nabi Shallallahu ‘alaihi wasallam dari Abu Mas’ud al-Anshari radhiyallahu ‘anhu bahwa beliau Shallallahu ‘alaihi wasallam bersabda,

لِيَلِيَنِي مِنْكُمْ أَوْلُو الْأَخْلَامِ وَالنَّهَى، ثُمَّ الَّذِينَ يُلَوِّهُمُ ثُمَّ الَّذِينَ يُلَوِّهُمُ

“Hendaknya yang di belakangku adalah orang yang baligh dan berilmu, kemudian yang di bawah mereka, kemudian yang di bawah mereka.” (HR. Ahmad, Muslim, Abu Dawud, dan at-Tirmidzi)

Makna hadits di atas adalah disyariatkan bagi orang yang baligh dan berilmu untuk bersegera menuju shalat sehingga mereka berada di belakang imam. Jadi, tidak bermakna bahwa

disediakan tempat bagi mereka (di belakang imam) sampai mereka hadir.

Wabillahit taufiq washallallahu ‘ala nabiyyina Muhammad wa shahbihi wa sallam.

Ketua: Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz; **Wakil Ketua:** Abdur Razzaq Afifi; **Anggota:** Abdullah bin Ghudayyan, Abdullah bin Qu’ud. **[Fatawa al-Lajnah, 8/16–17]**

Sumber: Majalah Asy Syariah

Related Posts

[Makan di Rumah Orang Yang Bekerja di Bank Ribawi](#)

MAKAN DI RUMAH ORANG YANG BEKERJA DI BANK RIBAWI asy Syaikh Rabi' bin Hadiy al Madkhaliy hafidzahullah **Pertanyaan:** Apakah boleh memakan di rumah orang yang bekerja...

[Apabila Imam Adalah Ahli Bid’ah Atau Beda Mazab](#)

APABILA IMAM ADALAH AHLI BID’AH ATAU BEDA MAZAB Ditulis oleh: Al-Ustadz Abu Ubaidah Syafrudin Al - Imam al - Bukhari rahimahullah menyebutkan bab “Imamatil Maftun...

[Hukum Menelan Ludah Bagi Orang Yang Berpuasa](#)

HUKUM MENELAN LUDAH BAGI ORANG YANG BERPUASA Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz رحمه الله Pertanyaan: Apa hukum menelan ludah bagi orang yang...

[HADDADIYAH TERMASUK ORANG YANG PALING PENDUSTA](#)

HADDADIYAH TERMASUK ORANG YANG PALING PENDUSTA Asy-Syaikh Abu Ammar Ali al-Hudzaify hafizhahullah berkata: "Haddadiyah termasuk orang yang paling pendusta. Pernah suatu kali saya berada di...

[ORANG YANG PALING DUNGU DI DUNIA](#)

ORANG YANG PALING DUNGU DI DUNIA ﷺ? Umar bin Abdul Aziz rahimahullah bertanya kepada orang-orang yang duduk di majelisnya: أخبروني بأحمق الناس! "Kabarkan kepadaku siapakah..."